



2024年2月～5月のイベント

山梨県峡東地域（山梨市、笛吹市、甲州市）は、国内随一の日本ワイン生産地であり、フルーツ（桃、ぶどう）の国内トップシェアを誇る山梨県の主要生産地です。また、豊かな自然にも恵まれ、リゾートを満喫していただけます。

## 万葉の森 DE 焚火 TO ワイン・マルシェ



みんなで焚き火を囲みながら山梨市産のワイン(ホットワイン)とともに、ゆったりと贅沢な時間を過ごし、楽しんでいただくイベント。ワイナリーの醸造家とのワイントークもお楽しみください。焚き火教室やキッチンカー、飲食ブースの出店もあるのでワインを飲まない方や子どもも楽しめます。また、14時から、ほうとうの無料サービスがあります(先着100名様限定)。

《日時》 2月23日(金・祝) 10:00～16:00

《場所》 万力公園万葉の森せせらぎ広場(山梨市万力1828 JR山梨市駅から徒歩7分)

《お問い合わせ》 山梨市観光協会事務局(山梨市観光課内) Tel 0553-22-1111

## 春を満喫「こうしゅう桜フェスタ」2024開催！



今年も「こうしゅう桜フェスタ」を開催します。公園内でステージイベントやアトラクション、飲食・物販ブースの出店など春の一日を満喫できる催しを企画しています。

詳細は、甲州市役所ホームページをご覧ください。

甲州市役所ホームページ⇒ <https://www.city.koshu.yamanashi.jp/>

《開催》 3月23日(土)～24日(日) ※1日目と2日目で場所が異なります。

《場所》 3月23日：塩山ふれあいの森総合公園(甲州市塩山小屋敷1779)

3月24日：甚六桜公園(甲州市勝沼町菱山3052)

《お問い合わせ》 甲州市観光商工振興協議会(甲州市観光商工課内)

Tel 0553-32-1000

## 笛吹市桃源郷まつり



桃の生産が盛んな笛吹市では春になると約25万本の桃の花が一斉に開花し市内全域がピンク色に染まり、まるで桃源郷のような絶景が楽しめます。花の開花に合わせ、市内各地で絶景を楽しめるイベントを開催します。

《開催》 3月24日(日)～4月7日(日)

《場所》 メイン会場：八代ふるさと公園(笛吹市八代町岡2223-1)

《お問い合わせ》 (一社)笛吹市観光物産連盟 Tel 055-261-2829

## ワインコルク感謝祭



3月に甲斐国一宮浅間神社でワインコルク感謝祭を行います。この祭りは、ワインの品質を守るコルクへの感謝と、本年の葡萄の豊作、良質なワインの醸造を祈願して、使用済みコルクのお焚き上げを行う神事です。

詳細は、二次元バーコードでご確認ください。

《開催》 3月20日(水・祝)

《場所》 甲斐国一宮浅間神社(笛吹市一宮町一ノ宮1684)

《お問い合わせ》 笛吹市ワイン会 Tel 055-263-7811



## 塩ノ山ワインフェス2024



甲州市塩山のワイナリーと県内飲食店、音楽を中心としたライブステージが集まるイベントです。ワイン×食×音楽の1日を存分にお楽しみください。詳細・お問い合わせは、塩ノ山ワインフェスホームページでご確認ください。

《開催》 4月13日(土)

《場所》 甲州中央防災広場塩むすび(甲州市上於曾1040 JR塩山駅南口から徒歩5分)

《お問い合わせ》 塩ノ山ワインフェス実行委員会 <https://www.shio-fes.com/>

## 日本遺産PRイベント



2月13日は、「日本遺産の日」です。

この日に合わせたPRイベントが有楽町駅前広場などで開催されます。東京交通会館で、日本遺産「葡萄畑が織りなす風景」を紹介します。

《開催》 2月10日(土)～12日(月・祝)

※「葡萄畑が織りなす風景」の紹介は10日と11日です。

《場所》 有楽町駅前広場(東京都千代田区有楽町2丁目7-1)

東京交通会館(東京都千代田区有楽町2丁目10-7)

《お問い合わせ》 文化庁参事官(文化観光担当) TEL 03-5253-4111(代表)

## 赤・白ワインセットプレゼント フォロー&リポストキャンペーン



山梨県峡東地域、日本遺産「葡萄畑が織りなす風景」をより多くの方々に知っていただくため、峡東ワインリゾートのX(旧Twitter)で、フォロー&リポストキャンペーンを実施します。

詳細・お問い合わせは峡東ワインリゾートのXをご覧ください。

《開催》 2月

《賞品》 峡東地域のワイナリーの赤・白ワイン各1本のセット

《当選人数》 4名

《お問い合わせ》 峡東地域ワインリゾート推進協議会事務局



## 日本遺産「葡萄畑が織りなす風景」の構成文化財



山梨市、笛吹市、甲州市

日本遺産「葡萄畑が織りなす風景」のストーリーを構成する文化財紹介の第5回です。

《甲州式棚栽培》

江戸時代に入ると、後に甲州式と呼ばれる竹を使った棚で葡萄が栽培されるようになりました。

その後、竹に変わり自由に加工できる丈夫な針金が導入されたことで、どのような地形にも棚が作られるようになり、屋根状に広がる葉の間から葡萄がシャンデリアのようにぶら下がる光景が傾斜地まで広がりました。

富士の国やまなし

峡東ワインリゾートに関するお問い合わせ

〒400-8501

山梨県甲府市丸の内1-6-1

峡東地域ワインリゾート推進協議会

(山梨県観光文化・スポーツ部観光資源課内)

TEL 055-223-1573 FAX 055-223-1558

<https://wineresort.jp/>

